



学校だより 3号 やつしろ

令和3年 5月13日
国富町立八代小学校

《交通教室》 天気にも恵まれ、4月22日(木)全学年を対象に、学年部毎に交通教室を行いました。

横断歩道の渡り方や自転車の乗り方等、一人一人丁寧に指導をしていただきました。

特に、「車は急に止まれない！」ということを実際に見せていただき、子どもたちは、とび出しは危険だと肌で感じていました。

交通ルールを守り、来年も元気で再会することを誓って、指導いただいた高岡警察署及び交通安全協会の皆様にお礼を言って交通教室を終わりました。



《創立記念日》 5月13日は、八代小学校の創立記念日です。

学校の沿革によると、明治23年5月13日に川上に82坪の校舎を建て八代小学校と改称したとあります。創立80周年や100周年の記念式典、120周年の祝う会なども5月13日に行われています。学校にとって特別な日となります。

私たちの誕生日は、みんなから祝福されて、元気をもらったり、今年も頑張ろうと自分で目標を立てたりしますね。学校はどうでしょうか。きれいに毎日掃除をしたり、一生懸命勉強したりすると学校もうれしいかもしれません。加えて、学校に植えてある木や寄贈された水飲み場や施設等には、長い年月とともに、この学校に関わり温かく見守ってくださった多くの人たちの思いや願いが込められています。多くの人たちとのつながりの中で今こうして楽しく学習や生活ができていることを知って、130年の歴史を感じてみてはどうでしょうか。

《遊具の使い方・遊び方》

八代小学校には、たくさんの遊具があります。

業間の時間や昼休み等、子どもたちが楽しそうに利用しています。

4月に先生方に「遊具の使い方」「遊具の周りの遊び方」について指導をしていただきました。

1年生も入学してきましたので、決まりを守って安全に楽しく利用してもらいたいと思います。

※ ブランコの囲いの中では、走り回ったり、ものを取りに行ったりはできません。





《除草作業ありがとうございました》

28日(水)放課後、スポーツ少年団ソフトボールで八代小学校を利用している保護者の皆様6名で運動場の除草作業をしていただきました。

学校でも少しずつ除草作業をしていたのですが、あっという間に運動場がきれいになりました。ありがとうございました。

《ALT 外国語指導助手》

今年も外国語活動(1年～4年)、英語科(5年、6年)の指導のお手伝いをさせていただきますアビー (ABBEY IWAKI) 先生を紹介いたします。先生は、国富町内の小学校の子ども達に生きた英語を伝えることを目的として担任の先生方の指導のお手伝いをいただいております。

子どもたちには、小学校の時期に外国語の楽しさや活用の仕方を学び、これからの学校や社会で役立てていってほしいと思います。



《梅雨入り》



「五月晴れ」を味わう暇もなく、いつもより19日も早く梅雨入りしました。例年であれば、梅雨入りと同時に晴れの日が続くこともあったのですが、予報では、しばらく雨の日が続きそうです。

学校では、雨の日の業間の時間や昼休みの過ごし方等について指導を始めました。じっくり好きな本を読んだり、友達と静かに遊んだりなど晴れた日とは違った過ごし方をするように話をしています。

コロナウイルス感染拡大防止対策をとりながら、子どもたちには、安全に友達と楽しくコミュニケーションをとり、緊張をほぐす時間にしてほしいと思います。

《5月・6月の主な行事》

- | | |
|-----------------|--------------------|
| 5月18日(火)～20日(木) | 集金日 |
| 21日(金) | プール清掃 <予備日：24日(月)> |
| 27日(水) | 全国学力テスト |
| 6月 3日(木)～4日(金) | 歯科指導 |
| 18日(金) | 鑑賞教室(予定) |
| 8日(火)～10日(木) | 集金日 |

